
一、時間：113年 2月 15日 9：30 

二、地點：本校視聽教室 

三、主席：劉彥碩校長                        四、記錄：劉信宏組長 

五、出席人員：如簽到簿(應出席人員：21人，實際出席 20人，出席比例 90%，超過 2/3 )  

六、主席宣布開會致詞： 

                     今天是本學年度第三次課發會，也是開學日，再次祝各位同仁新年快樂! 

    今天 21位委員中，有 20位委員出席，超過 2/3，具有效力，新的一年挑戰仍然很多，在 

   有關課程方面,若有需表決的地方，則按議事規則進行表決,另外教務處有提到,113學年度課 

   程計畫表件有很多修改地方,待會請教務處報告細節,屆時同仁撰寫時需特別注意,以上報告。 

七、教務處工作報告： 

                  今天會議主要是有一件議案需表決，兩件事情向大家報告,報告事項如下 

   (一)上學期縣府或教育部教學正常化訪視 15所學校,常見缺失已彙整並發文至各校,其中大 

       致有校定課程未落實上課、使用參考書或測驗卷、輔導課上進度、非專授課..等,請同 

       仁不可違反規定,。 

   (二)縣府來文，有關 113學年課程計畫之撰寫，有多處修改的地方，請同仁參閱教學組發下 

       的紙本附件,其中紅色部分為與往年不同之處,內容涉及設備組、體育組及特教組,表格 

       內容有新增也有修改字眼,請相關負責的同仁,在撰寫時特別注意。 

 八、提案討論： 

    案由一：自實施本土語文後,七八年級校訂課程少了一節,原本校訂課程中的『梅玩梅暸』， 

            從兩節變成一節，社團老師對上課時數不足,感到造成困擾,在詢問學務處及自然 

            老師後,擬將七八年級校訂課程中的『自然就是梅』刪除, 『梅玩梅暸』則恢復為 

            兩節,請議決。 

    議決：各委員均無異議，且經表決後，贊成 20人，反對 0人，出席人數超過 2/3，贊成人 

          數超過出席人數之 1/2，此案通過。 

 

 



案由二：指導校訂課程『梅玩梅暸-科技社』的何怡樺老師,因指導科技競賽及擔任國教輔導團  

        輔導員,過於忙碌,下學年擬不開社團,向教務處及學務處報備。 

       教務主任：新學度社團少開一門，影響不大,本校今年新生可能減一班。或者可改開角 

                 力社或閩南語社來因應,應可克服。 

       教學組長:就依何怡樺老師意思,不開科技社,當然課程計畫就不寫。 

  議決：各委員均無異議，此案通過。 

 

九、臨時動議:無 

十、散會 

十一、照片 

  


